



Vicente Fox y líderes panistas participaron en la marcha para defender al INE

Tras concluir los dos días de trabajo de su 19 Asamblea Nacional Extraordinaria, los panistas acudieron este 13 de noviembre a la marcha convocada por diversas organizaciones de la sociedad civil para defender al Instituto Nacional Electoral.

El expresidente Vicente Fox, y el dirigente nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, encabezaron este domingo a un grupo de panistas que acudieron a la marcha convocada por la defensa de la democracia y del Instituto Nacional Electoral (INE). A este movimiento también se sumó Manuel Clouthier Carrillo, entre otros.

Tras concluir los dos días de trabajo de su 19 Asamblea Nacional Extraordinaria, los panistas acudieron este 13 de noviembre a la marcha convocada por diversas organizaciones de la sociedad civil.

En la esquina de Paseo de la Reforma y Florencia, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, celebró la presencia del “primer presidente de la alternancia de México”, en referencia a Vicente Fox.

“Aquí está la sociedad, aquí estamos la gente de bien, diciendo con claridad que el INE no se toca, que cuidaremos la libertad, la democracia y aquí están también nuestras y nuestros diputados federales, nuestras y nuestros senadores, porque lo que nosotros mostraremos hoy en la calle lo vamos a sostener en el Congreso. Vamos a cuidar el INE”, dijo.

Acompañado del diputado Santiago Creel, del coordinador en el Senado, Julen Rementería, y de alcaldes y diputados locales, Cortés Mendoza estimó que la reforma electoral propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Morena, “no va a pasar en el Senado, no va pasar en la Cámara de Diputados”, y afirmó que todos los panistas “estamos unidos y fuertes para defender al INE

<https://www.economista.com.mx/politica/Vicente-Foxy-lideres-panistas-participaron-en-la-marcha-para-defender-al-INE-20221113-0020.html>